

PAN alerta a la gente de ambulancias *patito*

HÉCTOR CRUZ

—metropoli@eluniversal.com.mx

El vicecoordinador del PAN en el Congreso de la Ciudad de México, Ricardo Rubio Torres, llamó a los capitalinos a ser cuidadosos al momento de pedir una ambulancia, “pues lamentablemente, hoy la capital del país está secuestrada por una red sin escrúpulos de ambulancias *patito*”.

Desde la tribuna del Antiguo Palacio de Donceles, el también secretario de la Comisión de Salud del Congreso local leyó un comunicado donde emite su opinión sobre el peligro que representa este tipo de vehículos de emergencia, que no cuentan con las certificaciones necesarias emitidas por la Secretaría de Salud local, lo que impacta en la vida de los ciudadanos.

Recordó que, de acuerdo con la Organización Mundial de la Salud (OMS), se recomienda que por cada 100 mil personas deben existir, al menos, cuatro unidades de atención primaria.

Además, estos datos de la OMS, destacó Rubio Torres, revelan que en la Ciudad de México hay tres veces menos ambulancias públicas que las que debería haber por la cantidad de habitantes.

La jefa de gobierno, Claudia Sheinbaum, anunció que en breve anunciará un periodo para que las unidades de emergencia irregulares sean certificadas por autoridades de Salud, Medio Ambiente y Movilidad. Además de que se reforzará el sistema prehospitalario público, incluso, con más vehículos. ●

RICARDO RUBIO TORRESVicecoordinador del PAN
en el Congreso capitalino

“Lamentablemente, hoy la capital del país está secuestrada por una red sin escrúpulos de ambulancias *patito*”



DESDE EL CONGRESO DE LA CDMX

Llaman a retomar clases en línea y vacunar a niños

POR GEORGINA OLSON

“Es urgente y obligatorio regresar a clases virtuales para proteger la salud de los niños”, dijo ayer el vicecoordinador de la bancada del PAN en el Congreso de la Ciudad de México, Ricardo Rubio, después de que este diario publicó que hay al menos 300 escuelas públicas de educación básica con casos de covid-19 entre alumnos y maestros.

El legislador recordó que desde hace tres semanas su bancada ha insistido en la necesidad de regresar a clases virtuales ante el crecimiento de casos de la variante ómicron.

Agregó que si el gobierno local se “sigue aferrado a las clases presenciales, vamos a interponer amparos para obligar al gobierno a regresar a la virtualidad”.

Rubio consideró que la otra medida urgente que debe asumir esta administración es “vacunar ya a los niños de 5 a 11 años; podrían incluso tomar parte de las vacunas que les manda la federación y vacunarlos cuanto antes”.

El legislador, quien forma parte de la Comisión de Salud del Congreso local, recordó que en países como Estados Unidos, donde la vacunación de niños de 12 años empezó hace meses, “se demostró que la efectividad de vacunas como Pfizer es del 90.7 por ciento”.



Foto: Quetzalli González

Hasta ahora, en la ciudad solamente se ven niños formados en las filas para hacerse pruebas de covid, no para vacunarse.



Godoy: montaron una “maquinaria” para saquear las finanzas de CdMx

GASPAR VELA, CIUDAD DE MÉXICO

Los desvíos sirvieron para enriquecimiento personal y financiar campañas; hay arreglo con 80% de víctimas de la L12. PAG. 12

Armaron “maquinaria” para saquear: Godoy

CdMx. Se desviaron recursos para enriquecimiento personal y financiar campañas; hay acuerdo con 80% de víctimas de L12

GASPAR VELA
CIUDAD DE MÉXICO

La titular de la Fiscalía General de Justicia de Ciudad de México, Ernestina Godoy, advirtió que seguirá combatiendo la corrupción con energía y sin ninguna consideración política, al acusar que en los gobiernos anteriores se instauró “una maquinaria” para que altos funcionarios desviaran miles de millones de pesos del patrimonio de la capital del país.

En su segundo informe de labores presentado en el Museo de Ciudad de México, Godoy acusó que en administraciones pasadas se llevaron a cabo desvíos para extraer dinero público con dos grandes objetivos.

“Por un lado, enriquecer de forma ilícita y grosera a ex funcionarios, y por el otro, financiar actividades políticas, sociales y electorales mediante la distribución de cantidades importantes de dinero a personajes políticos, sindicales, columnistas y operadores”, expuso.

La fiscal capitalina señaló que la institución a su cargo ha acreditado el desvío de recursos de ex servidores públicos de diversas dependencias y delegaciones como Coyoacán.

“Hemos acreditado la existencia de delitos graves de personas que ocuparon cargos en la Secretaría de Obras, de Desarrollo Urbano y Vivienda, en la Comisión de Reconstrucción, en la Secretaría de Finanzas, en la Central de Abasto, en la Agencia de Ges-

tión Urbana, en delegaciones como Coyoacán, de quien recientemente fue aprobada su extradición a Chile, entre otros”.

Además, la fiscal afirmó que el combate a la corrupción es uno de los pilares que sustenta su proyecto, así como una convicción personal.

“La corrupción es un delito y su persecución es nuestra responsabilidad. Vamos a seguir actuando con energía y sin ninguna consideración política para combatirla y erradicarla”, aseguró.

La funcionaria estuvo acompañada por la jefa de Gobierno de Ciudad de México, Claudia Sheinbaum; la secretaria de Seguridad y Protección Ciudadana, Rosa Icela Rodríguez; el presidente del Poder Judicial de Ciudad de México, Rafael Guerra, y el presidente del Congreso capitalino, Héctor Díaz Polanco.

Por otro lado, Godoy informó que, hasta el momento, se ha logrado establecer acuerdos reparatorios con 80 por ciento de las víctimas directas e indirectas del colapso de la Línea 12 del Metro.

Resaltó que la fiscalía asumió el compromiso de esclarecer las causas de la tragedia para garantizar el acceso a la justicia, la reparación integral del daño y la garantía de no repetición.

En tanto, Cristopher Estupiñán, representante legal de al menos 20 víctimas del desplome, rechazó que 80 por ciento de los afectados por el derrumbe hayan firmado un acuerdo reparatorio, como lo aseguró la fiscal.

El abogado explicó que Godoy se refirió a las 66 víctimas señaladas en la audiencia de imputación, sin contar a las más de 120 personas que perdieron la vida y resultaron lesionadas.

Sostuvo que las familias que representa no aceptarán un pago unilateral sin una discusión jurídica o negociación, como pretende la Comisión Ejecutiva de Atención a Víctimas de CdMx. —





Claudia Sheinbaum acudió al segundo informe de labores de la fiscal. JUAN CARLOS BAUTISTA



Coyoacán, sin medidas para prevenir covid; en el Congreso sana distancia falla

JOSEFINA QUINTERO
Y SANDRA HERNÁNDEZ

Pese al incremento en el número de contagios por covid-19 entre los trabajadores de Coyoacán, el alcalde Giovani Gutiérrez se ha negado a dotar de artículos para que se puedan cumplir las medidas de seguridad que eviten la propagación de la variante ómicron, denunciaron empleados.

Indicaron que para exigir el cumplimiento de las recomendaciones sanitarias, el 10 de enero cerraron la demarcación y a pesar de que el director de jurídico, José Alberto Ortiz Cruz, se comprometió ante los líderes sindicales a satisfacer las demandas, esto no ha ocurrido y ya hay 17 trabajadores con coronavirus.

Calculan que se han registrado 150 personas enfermas, de las que el sindicato tiene conocimiento.

Los trabajadores expusieron que el directivo se ha negado a habilitar guardias de trabajo, solicitar la desinfección de oficinas, dotar de cubrebocas, guantes, gel y que se abran módulos para medir la temperatura y así evitar más contagios “porque no se cuenta con un marco jurídico”.

Por otra parte, la Comisión Permanente del Congreso de la Ciudad de México realizó su primera sesión presencial del año, en la que diputados rompieron sus propios protocolos sanitarios.

La justificación para reunirse fue que las sesiones de dicha comisión son breves y no requieren de la presencia de muchas personas.

Mientras tanto, la Oficialía Mayor presumió en un informe las acciones de protección sanitaria, como el uso obligatorio de cubrebocas; sin embargo, los legisladores rompieron esa regla, pues la presidenta provisional del Congreso, Lourdes Paz, permaneció sin la mascarilla todo el tiempo, así como los diputados que subieron al estrado a debatir o que platicaban en los pasillos.

Según el documento, esa área hará una solicitud para comprar filtros de aire y medidores de oxígeno a fin de conocer los niveles de dióxido de carbono y saber qué tanto circula el aire en lugares con gran afluencia de personas.

“

*En la Permanente
desechan
los protocolos
sanitarios*

